
 

 

 

Sobre las provisiones de los medios aéreos que usa el
Presidente del Gobierno y los Ministros.

 

 

      A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. Pablo Cambronero Piqueras, Diputado del Grupo Parlamentario MIXTO, al

amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento

de la Cámara, presenta la siguiente pregunta, para la que se solicita respuesta

por escrito, SOBRE las provisiones alimentarias y de bebidas en los aviones

oficiales  Falcon  y  helicóptero  Superpuma  del  Gobierno  Congreso  de  los

Diputados,  a  11  de  ENERO  de  2022.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Diversos medios aluden de forma continuada a la  presencia  en los  aviones

oficiales del Gobierno Falcon de al menos tres complementos supuestamente de

alta gama; jamón ibérico, whisky y puros.

Por todo ello, se solicita que el Gobierno dé respuesta, de forma concisa, a las

siguientes preguntas:

1.- ¿El Gobierno confirma que en los Falcón hay disponible para sus ocupantes

de jamón ibérico, whisky y puros? ¿Qué marcas y precios?

2.  ¿Cuál  ha  sido  el  consumo  total  de  los  3  elementos  a  lo  largo  del  2021

especificado  en  kilos,  litros  y  valor  económico?

Pablo Emérito Cambronero Piqueras.

Diputado Grupo Parlamentario Mixto.

Competencia Competencias de la Cámara
Subcompetencia Control e información
Tipo Expediente 184-Pregunta al Gobierno con

respuesta escrita.
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